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Ligue du Grand EST de Football 

COMMISSION REGIONALE DE 
L’ARBITRAGE 

Réunion bureau du 15 avril 2020 
PV   n°7      saison :  2019 / 2020  

 
En Visioconférence : 
Présidence : Stéphane VILLEMIN 
Présents : 
M. Philippe PAULET représentant du C.D. 
M. Bernard TOURNEGROS, C.D. représentant élu des arbitres. 
M. Serge FIDRI, vice-président. 
M. Sylvain THULLIER, vice-président. 
M. Jean-Claude RASATTI, secrétaire. 
M. Gauthier LEGGERI, désignations. 
M. Olivier STUDER, coordonnateur de la formation.  
CTA : MM. Matthieu LOMBARD, Anthony USTARITZ, Aurélien BRIEST 
Assiste : 
M. Ludovic GERMAIN, suivi du budget CRA. 
En audioconférence :  
M. Pascal PARENT, représentant de la CFA  
Excusé : 
M. Pascal FRITZ, vice-président. (Raison professionnelle)  
 

Carnet. 
La CRA présente ses sincères condoléances aux familles touchées par un deuil.  

• Décès  
• de Françoise GROSJEAN, femme de Roger, ancien Président de la CDA Vosges, membre de CRA et observateur en 

Ligue. 
• de Marine, fille de Maurice SAMMARTANO, arbitre de Ligue 1. 
• de M. Jean- Claude DAWANT, ancien arbitre de Ligue 1 et ancien observateur en C/A. 
• de M. Robert ECKENFELD, ancien arbitre de ligue et du collège des observateurs de Ligue en Ex Lorraine.  
• de Marie-Hélène DERET, sœur de Thierry DERET, membre de CRA.  
 
 
Stéphane VILLEMIN nous souhaite la bienvenue et espère que tout se passe pour le mieux dans nos foyers. 
Toutes nos pensées vont vers ceux qui ont été touchés par cette pandémie.  
Il communique sur la santé de nos deux collègues, Alphonse RINGLER et Yannick DANDRELLE, gravement affectés par le 
virus.  
Les dernières nouvelles sont encourageantes, ils sont entre de bonnes mains et devraient recouvrer leur santé après une 
période de convalescence.  
La CRA remercie tous les personnels soignants en milieu hospitalier, en HEPAD, et tous les métiers indispensables qui 
sont en première ligne, pour que notre quotidien, en cette période de confinement soit supportable dans l’attente des 
jours meilleurs. 
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Stéphane VILLEMIN, par l’intermédiaire du service communication de la LGEF, a fait passer un message vers nos arbitres 
et les membres que vous pourrez consulter sur le site de la LGEF.  
Intitulé : Arbitres : La CRA se mobilise.  
…‘’Se serrer les coudes est un enjeu majeur comme l’explique Stéphane VILLEMIN : « Le confinement est obligatoire, mais il est 
primordial de ne pas confiner notre solidarité. Les membres de la commission et moi-même avons pris contact avec des collègues 
isolés et d’autres qui sont actuellement malades ou avec des proches pour ceux ou celles touchés plus gravement ».’’ ….. 
 

Stéphane VILLEMIN donne le coup d’envoi de cette première réunion réalisée en visioconférence avec l’ensemble des 
participants depuis leur domicile. Un ordre du jour réduit où le règlement intérieur de la CRA version 2020/2021 et les 
futures affectations de nos arbitres seront les principaux sujets.  
Des informations des vice-présidents de secteur, des CTA et des pôles envoyées pour notre réunion plénière du 18 mars, 
annulée pour cause de confinement, seront intégrées à ce procès-verbal.  
 
 

Effectif arbitres LGEF  

 
L’extraction foot 2000 au 15 avril fait état de 2914 arbitres ‘’désignables’’. 
Pour comparaison, nous étions 3112 au 01 avril 2019, et même 3223 au 01 avril 2018. 
 

Informations générales des représentants du C.D. de Ligue 
 

Philippe PAULET : quelques réunions téléphoniques, peu de vision pour la suite de nos championnats, tant que 
la FFF n’aura pas pris une position définitive sur l’avenir des compétitions de l’exercice 2019/2020.  
Philippe PAULET souhaite que le COMEX annonce des directives applicables dans toutes les ligues concernant 
les championnats. 
Face à cette situation exceptionnelle, pour les classements des arbitres, il serait souhaitable que la CFA/DTA 
nous éclaire sur les positions à prendre, face des classements d’arbitres impossibles à réaliser du fait 
d’observations inachevées.  
 
Bernard TOURNEGROS : 

- Le statut de l’arbitrage : les clubs ne seront pas pénalisés quant à l’application de l’article 34. (Obligation 
de diriger un certain nombre de match)  

- Le renouvellement des arbitres, des directives sont en cours d’envoi à chaque ligue et district, avec les 
nouvelles dates butoirs.  
 

M. Pascal PARENT intervient, il nous transmet son amical salut et son soutien comme celui de la FFF sachant que 
notre région a été fortement impactée par le virus. 
Le COMEX se réunit le jeudi 16 avril, un communiqué de la FFF annoncera les décisions prises sur la suite des 
compétitions. 
Il y aura bien une différence entre le football professionnel et amateur.  
Pour le renouvellement des dossiers ‘’arbitre’’ : 
Les arbitres de la fédération ont déjà été avertis.  
Pour les arbitres de Ligue et de District, les directives seront adaptées, c’est en cours d’envoi.   
 
Les examens fédéraux : l’oral prévu pour les candidats F4 est supprimé, pour les classements, la CFA/DTA fixera 
le cadre en fonction de la poursuite ou non des championnats, avant de prendre des décisions.  
 Pour les ligues et district, il y pourrait y avoir des souplesses et prévoir les situations imprévues.  
 
Les examens fédéraux à venir, il y aura certainement des décalages dans les dates prévues.  
Le 30 avril n’est plus la date butoir pour l’envoi des dossiers des candidats fédéraux. Il y aurait des souplesses 
quant aux critères à se présenter à un examen fédéral, si un arrêt des compétitions devait survenir.   
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Au sujet des stages et des rassemblements programmés, il est prématuré de le dire, il faut attendre les décisions 
des pouvoirs politiques pour l’après 10 mai 2020 et de voir ce qui sera autorisé ou pas sur le plan des 
rassemblements.  
 
Les commissions du statut de l’arbitrage ont pour consignes d’être bienveillantes et de faire une application 
souple et intelligente des différents règlements de l’arbitrage.  
 
M. Pascal PARENT nous remercie d’avoir été convié à participer à cette réunion. Il réitère son soutien et celui de 
la DTA face aux grandes difficultés que rencontre la région du GRAND-EST. 
 
Avant que M. PARENT quitte la réunion, Stéphane VILLEMIN, au nom de la CRA, félicite M. Pascal PARENT pour 
sa nomination à la présidence de la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes. 

 

Informations générales du Président CRA. (Stéphane VILLEMIN) 
 

• Stéphane nous fait suivre les amitiés et le salut de Georges CECCALDI, Pierre TAESCH, Benoît BASTIEN avec qui 
il a pu communiquer.  

• Le renouvellement des dossiers des arbitres : les directives reçues seront diffusées sur le site et vers les 
districts/CDA.  

• Les préparations des candidats fédéraux se poursuivent par voie électronique.  
• QUIZ sur l’arbitrage en ligne, l’objectif est de ne pas couper le lien avec l’ensemble de nos arbitres.  
• Le R.I., version 2020/2021. 

Les derniers points ont été validés par la CRA.  
Le document sera proposé au comité de direction de la LGEF pour validation. 

• Un stage initiateur en arbitrage est prévu le 20 juin 2020 à REIMS, sous réserve de maintien, suite à la crise 
sanitaire. 
Dans l’attente, un document à compléter est envoyé aux CDA pour y inscrire les candidats.  
Retour avant le 17 mai 2020 à M. LOMBARD Matthieu (mlombard@lgef.fff.fr). 

  
 

Observations, Examens / Classements 
 
Pour ne pas pénaliser les candidats en cours d’examen ligue, la CRA décide que tous les candidats ayant effectué deux 
observations ‘’terrain’’, sous condition d’avoir réussi leur prestation, seront nommés arbitre de ligue au 01 juillet 2020. 
   Les autres continueront leurs observations dès la reprise des championnats. 
Les candidats JAL, ayant passé leur examen théorique le 22 février 2020, commenceront leur examen pratique dès la 
reprise des championnats.  
Les modalités seront expliquées aux candidats et aux CDA. 
Dans l’attente de directives de la CA/DTA, la CRA travaille sur plusieurs pistes pour être réactive le moment venu, pour 
l’affectation de nos arbitres de Ligue. 
La situation est que tous des groupes d’observations n’ont pas effectué l’ensemble des observations prévues.    
A situation exceptionnelle, décisions exceptionnelles, la CRA décidera en tenant compte du cadre fixé par la CFA/DTA. 
Un débat s’ouvre sur la catégorie Ligue 3 : les possibilités de faire un classement au rang sur le secteur Centre semblent 
compliquées vu le nombre d’arbitres Ligue 3.  
La CRA va se pencher sur ce point et apporter une solution pour assurer une uniformisation des classements pour cette 
catégorie sans se mettre en difficulté. 
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Divers 

• Section lois du jeu : suite à la décision de passer à 5 membres, il faut revoir la composition de 
la section Lois du Jeu pour la saison 2020/2021. 

• Rassemblement de l’ETRA du 14 juin 2020 : à ce jour, il est maintenu. L’actualité nous amènera 
à revoir notre position.  

• Le stage de rentrée du 22 et 23 août 2020 : à ce jour, il est maintenu. L’actualité nous amènera 
à revoir notre position.  

Þ Les examens ligue (L3/JAL/AAL3) sont reportés au mois d’octobre 2020. 
Þ La CRA souhaite donner du temps aux formateurs ; en espérant que le déconfinement 

progressif le permettra. 
•  Calendrier CRA :  devenu obsolète, Stéphane VILLMEIN nous donnera de nouvelles dates, au fur et à 

mesure jusqu’à ce que nous ayons une vraie visibilité sur les mois à venir.  
• Composition de la CRA, saison 2020/2021 : à la demande du C.D., la CRA proposera, habituellement 

courant juillet, la liste des membres de CRA. 
• Un sondage vers nos arbitres et membres, pour recueillir et connaître leur intention pour la saison 

2020/2021, est en cours ou sera effectué dans les jours à venir pour les secteurs. 
• Le budget CRA saison 2020/2021 a été transmis vers le C.D.  

 
 
Bernard TOURNEGROS, malgré des conditions particulières de travail qu’impose le confinement, il apprécie que tout le 
monde veuille avancer dans un excellent état d’esprit. Il remercie les membres et les CTA, pour leur investissement au 
quotidien pour rester ‘’connectés’’ et répondre présents malgré une crise sanitaire de grande ampleur. 
Stéphane VILLEMIN, pour une première réunion en visioconférence depuis nos domiciles, pense que la qualité était 
correcte. Reste que pour certains, le débit de la connexion n’était pas optimal et ont dû passer en audio.  
 
Prenez soin de votre santé, et à bientôt, c’est avec ces mots que Stéphane VILLEMIN clôt la réunion.  

Prochaine réunion : Bureau CRA :  courant Mai 2020 
 
Le secrétaire de séance                                                             Le Président CRA LGEF  
   RASATTI Jean-Claude                                                                 Stéphane VILLEMIN  
 
 
 
INFORMATIONS remontées pour la plénière annulée du 18 mars 2020 

Interventions des Vice-Présidents 

 

 
Sylvain THULLIER, secteur Champagne /Ardenne 

 
Þ Demande de validation par la CRA du cas de l’arbitre A. HARBOULI (L2) : 

 
- Rattrapage : Excusé sous certificat médical à compter du 27/09 pour 1 mois. 
Mise à disposition CDA après le rattrapage : arbitre en CDA à partir de début novembre. 
- Convoqué au rattrapage du 22/02 : Il se blesse en Futsal avec des copains, certificat médical à compter du 07 
février pour 21 jours. 
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- Prise de contact par JC RASATTI pour lui proposer un test physique le 28 Mars. Réponse : il ne se sent pas prêt 
et demande à arbitrer en District pour la fin de saison. 

 
Le territoire OUEST propose à la CRA de valider la proposition suivante pour ce cas : 
 
Remise à disposition de sa CDA jusqu’à la fin de la saison puis reclasser L3 la saison suivante sous réserve de 
réussite aux tests physiques de sa nouvelle catégorie d’affectation. 

Þ La CRA valide cette proposition. Le secrétaire du secteur lui signifiera la décision de la CRA ainsi qu’à son 
club.  

 

Pascal FRITZ, secteur Alsace. 
 

• Marouan MATHLOUTHI, arbitre L2, qui a profité d’une année sabbatique cette saison, nous informe de son 
souhait de reprendre l’arbitrage lors de la prochaine saison. 
Nous proposons de le maintenir en catégorie L2, catégorie dans laquelle il avait été affecté à la suite de son 
classement en fin de saison 2018/2019. 

Þ M. Marouan MATHLOUTHI remplit les conditions pour être affecté pour la saison 2020/2021 au titre 
d’arbitre de Ligue 2. 

 
 

Serge FIDRI, secteur Lorraine. 
 

 Suite à la réunion de secteur du 04 mars 2020 : 
• Michel a rencontré sur 1 week-end des problèmes de désignation sur la catégorie L2 suite à de nombreuses 

absences. 
• Le besoin pour couvrir toutes les rencontres se situe entre 130 et 150 arbitres. 

 
• OBSERVATIONS : le taux de réalisation n’est que de 51% ce qui signifie que nous avons du retard par rapport à 

la saison passée. A noter que nous avons environ 50 observations de plus à faire que la saison passée. 
Cela est dû à un plus grand nombre de candidats et de quelques JAL supplémentaires. 

• JEUNE : tous les JAL reçoivent un test à effectuer tous les mois. 
• Les présidents de CDA ont pu dialoguer avec Matthieu LOMBART sur les domaines de la FIA et de l’IR2F. 

- Ils espèrent que les soucis rencontrés seront très rapidement pris en charge et qu’ils disparaissent avec une 
communication plus pertinente.  

- Ils constatent que leur effectif diminue, sensiblement, saison après saison.  
• La situation de Madame BORAVA Fatjona arbitre AA se précise. Après avoir été évaluée par sa CDA, elle sera 

observée en Ligue comme les AAL2. 
- Jacques HUMBERTCLAUDE regrette, en tant que membre de la CRSA, que sa licence ait été délivrée alors que 

son club se trouve à plus de 50 kilomètres de son domicile. 
• Thierry DERET pose la question sur le nombre de personnes autorisées sur les bancs. 
A savoir 6 ou 7 personnes sur les rencontres de gestion LGEF ! 

Þ La réponse se trouve dans les règlements particuliers de la LGEF  
Þ Article 30 

‘’En accord avec l’arbitre, il décide des mesures à prendre pour assurer la régularité de la rencontre. Il 
ne doit notamment tolérer sur le banc de touche que les personnes autorisées inscrites sur la FMI (1 
Entraineur, 1 Entraineur Adjoint, 1 Dirigeant et 1 Soigneur).’’  
Auxquelles s’ajoutent les remplaçants.  

 
• Quid de l’affectation de l’adresse mail @lgf.fr pour les observateurs. 

Þ La CRA a fait la demande auprès de M. KOPF Yannick. 
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Interventions des CTA 
 

o Matthieu LOMBARD 
1. Administratif CRA / CDA : dossier de renouvellement 

 
La campagne des dossiers de renouvellement est lancée. Les dossiers médicaux sont accessibles sur le site 
de la Ligue et des Districts. Les CDA ont déjà contacté les arbitres pour qu’ils commencent les formalités 
médicales. 
La fiche de renseignement et la demande de licence seront accessibles mi-mai. 
Un mail a été envoyé aux CDA / Districts pour connaître les noms des 2 personnes qui seront en charge de 
la gestion des dossiers. Voici les réponses : 
 

INSTANCE NOM PRENOM FONCTION MAIL (lgef ou gmail) 

DISTRICT ALSACE 

WILLER CHRISTIAN SECRETAIRE willer.christian@lgef.fr 

SCHMIDT JOSEPH 
RESPONSABLE 
DESIGNATIONS 

SENIORS 
schmidt.joseph@lafafoot.fr 

DISTRICT 
ARDENNES 

ROLO  BETTINA PERSONNEL DISTRICT brolo@districtfoot08.fff.fr 

CHAPPE BENOIT PERSONNEL DISTRICT bchappe@districtfoot08.fff.fr 

DISTRICT AUBE 
LEFEBVRE JEAN- PIERRE DIRECTEUR 

ADMINISTRATIF direction@district-aube.fff.fr 

GUENELON FRANCOIS ASSISTANT DIRECTION developpement@district-aube.fff.fr 

DISTRICT HAUTE 
MARNE 

GUILLET ERIC SECRETAIRE DISTRICT secretariat@hautemarne.fff.fr 

ROZE PAUL SECRETAIRE GENERAL 
DISTRICT secretariatgeneral@hautemarne.fff.fr 

DISTRICT MARNE 
CAMBLAT MARTIAL 

SECRETAIRE 
ADMINISTRATIF 

DISTRICT 
competitions@marne.fff.fr 

PIERROT GATIEN SECRETAIRE CDA pierrot.gatien@lgef.fr 

DISTRICT 
MEURTHE ET 

MOSELLE 

HEYMS FRANCIS SECRETAIRE DISTRICT SECRETARIAT@meurtheetmoselle.fff.fr 

CHAUMONT CYRIL PRESIDENT CDA chaumont.cyril@lgef.fr 

DISTRICT MEUSE 
BELFAKIR TAOUFIQ DIRECTEUR 

ADMINISTRATIF secretariat@meuse.fff.fr 

GERMAIN LUDOVIC PRESIDENT CDA germain.ludovic@lgef.fr 

DISTRICT 
MOSELLAN 

MERULLA VINCENT PRESIDENT vmerulla@moselle.fff.fr 

BARRAT PATRICE SECRETAIRE barrat.patrice2@numericable.fr  

DISTRICT VOSGES 
DAUBIE DANIEL PRESIDENT daubie.daniel@lgef.fr 

RUF BAPTISTE MEMBRE CDA ruf.baptiste@gmail.com 

LGEF 

MARCHAL CYRILL INFORMATIQUE cmarchal@fff.fr 

MACHADO PATRICIA IR2F / 
SECRETARIAT pmachado@lgef.fff.fr 

RASATTI JEAN-
CLAUDE SECRETAIRE rasatti.jeanclaude@lgef.fr 
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2. ETRA 
 
Le séminaire est prévu le 14 juin à La Bresse. Un contact auprès des responsables de pôles sera pris pour 
organiser leurs interventions autour de 2 points :   

a. Bilan de la saison passée 
b. Projections et objectifs pour la saison 2020/2021 

3. Stage de rentrée 
 
Un mail va être envoyé aux bénévoles de la CRA, de l’ETRA ainsi que les arbitres fédéraux pour faire un point 
sur les présences au stage et commencer à l’organiser. 

 
o Aurélien BRIEST 

 
o Portes ouvertes :  

o Épinal : 10 et 11/03/2020 Hervé BOILLOT et Claude DENISOT étaient présents sur 2 des 4 lycées. 
o Strasbourg : 11/03/2020 Rahiti DUPLAIX et 5 élèves étaient présents. 
o Metz : elles devaient avoir lieu le 03/04/2020 de 16h à 20h. Suite à l’épidémie en cours, cette dernière 

a été reportée sine die. 
o Dates des tests de sélection :  

o Épinal : 23/04/2020 
o Metz : 09/04/2020 
o Strasbourg : 04/05/2020 

L’épidémie en cours risque de perturber les sélections pour les SSFA. 
 

o La communication continue sur les réseaux sociaux de la Ligue. 
o Jarod CUVELIER et Valentin KIHN devaient participer au challenge Jean Leroy, mais ce dernier a été annulé à 

cause de l’épidémie en cours. 
o Valentin KIHN et Enola LLUCH devaient participer aux championnats de France UNSS. 

Rassemblement du 22/02/2020 : 
o Rattrapage des tests physiques : un échec. 
o Candidats JAL : un seul échec sur les 15 candidats 

 
o Stage JAL :  

Matin : VAMEVAL et ateliers terrain (échauffement, gestion des murs et gestion des penaltys) 
Après-midi : présentations et échanges sur deux thèmes : les consignes arbitres/arbitres assistants et 
l’avantage/possession de balle. 

o Stage pré-JAF : 

Les pré-JAF ont eu un questionnaire, un rapport disciplinaire et un test vidéo de deux séquences. 
Ils ont suivi les ateliers avec les JAL l’après-midi. 
JAL : 
Les tests mensuels continuent. Pour le mois de février, il s’agissait d’un rapport disciplinaire. Chaque responsable va 
corriger ce dernier. 
Tom WOJCIK a participé aux inter-ligues U16 à Houlgate. Cela s’est bien passé. 
 
Féminines : 
Un sondage a été envoyé à toutes les arbitres féminines de la LGEF. Seules, 25 arbitres ont répondu. 
Le résultat est le suivant : 
1ère question : Êtes-vous intéressée par un stage d’arbitres féminines en septembre ou en octobre ? 



Page 8 

21 (84%) oui et 4 (16%) non  
2ème question : combien de kms maximums (aller) seriez-vous prête à faire pour aller à ce stage ? 
De 0 à 50 kms : 13 (52%) 
De 51 à 100 kms : 9 (36%) 
De 101 à 150 kms : 1 (4%) 
De 151 à 200 kms : 0 (0%) 
Plus de 200 kms : 2 (8%) 
 

o Anthony USTARITZ 
 

Thomas Léonard : Pôle Centraux 
 

1) Observations Terrain et Vidéo :  

5 Observations Terrain réalisées sur 14. 
0 Observations Vidéos à ce jour suite aux reports des matchs. 

 
2) Désignations :  

Un travail de collaboration avec anticipation permet de travailler en sérénité avec le pôle des désignations. 
3) Travail Vidéo :  

Un travail vidéo est réalisé avec un retour technique ou contextuel attendu. Ainsi, le groupe est homogène sur 
les attentes du niveau fédéral. 

4) Comportement du Groupe Candidat FFF (Juin 2020) :  

Certains arbitres ont des difficultés à rendre le travail en temps et en heure. Cela semble se remettre en ordre 
suite à différents rappels. 

 
Frédéric BARRAT : Pôle Jeune 
 

Une réunion téléphonique s’est tenue entre les référents du Groupe JAF/L1 Promo à savoir Fred BARRAT, Louis 
CORSINI, Christophe DEBART, Gaétan KORBAS et Gauthier LEGGERI. Voici les points qui ont été abordés. 
 

1. Comportement du groupe JAF/L1 promo : 
 
Il en ressort que, grâce à l’appui de la CRA, concernant les demandes de sanctions, et le « recadrage » effectué 
auprès de tous les éléments du groupe, une certaine forme de sérénité est revenue et permet à chacun de 
travailler plus confortablement. 
 

2. Stage Inter-ligues :  
 
Une grosse satisfaction pour l’ensemble des formateurs, puisque pas moins de trois membres du Groupe 
JAF/L1promo feront partie de ce stage. A savoir que Théo BENOIT, Raoul BITZ, et Adrien BOURDON pourront 
profiter de cette expérience o combien intéressante fin mars. 

 
 

3. Désignations : 
 
Un point a été effectué sur les désignations, en faisant un large tour d’horizon de chaque jeune arbitre du groupe.  
 
Candidat JAF Pratique :  
 
Un point a été effectué, et Christophe TANI estime à cinq sur sept le nombre possible de candidats retenus. 
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4. Projection 

Enfin, il est convenu que nous nous réunirons fin avril (en visioconférence) pour faire un point sur la saison, 
proposer à la CRA les orientations des arbitres qui seront amenés à sortir du Groupe, et à aborder le sujet du 
fonctionnement pour la saison prochaine. 

 

Correspondances  

• De M. MERULLA, P.V. plénière CDA Moselle du 28/02/2020. 
• De M. DAUBIE, P.V. bureau CDA Vosges du 21/02/2020. 
• De M. MERULLA, propositions de distinctions 2019 arbitrage LGEF. 
• Courriers des arbitres :  madame ROBIN Karen, MM ABDERRAZAKA Abdeslam, ROVIERO Dominique, 

ALTINOK Ali, pris note.  
• De M. LANG julien, sélection des arbitres pour le stage inter ligues à Fréjus, remerciements. 
• C.R. réunion du secteur Centre, du 04 mars 2020, remerciements. 
• Résultats de l’examen théorique JAL du 22 février 2020, remerciements.  
• Message officiel de la LGEF (Covid 19). 

Il a été diffusé vers l’ensemble des arbitres de LIGUE  
• Consignes aux arbitres ne refuser toutes demandes d’arbitrage de matchs amicaux jusqu’à nouvel ordre. 
• De M. TOURNEGROS, vers LGEF, demande de précision sur le port d’un couvre-chef lors des 

compétitions en LGEF.  

 


